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Уважаемые студенты и преподаватели Донского казачьего государственного
института пищевых технологий и бизнеса!

Донская земля издавна славится своим виноделием, а это означает что подготовка
кадров для этой отрасли является приоритетным направлением для экономики
Ростовской области. Выпускники - виноделы Ростовского филиала Первого казачьего
университета работают по всему югу России и мне, как депутату Государственной Думы
от Ростовской области немало важно было поучаствовать в принятии базового закона о
виноградарстве и виноделии.
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По новому закону виноделие в России становится самостоятельной  отраслью, которая и
регулироваться будет отдельно - до сих пор виноделы  вынуждены были играть по
правилам, установленным для производителей  крепкого алкоголя. Отдельное ее
регулирование действуют почти во всех  странах, где есть виноделие.

  

Одним из важнейших положений закона является защита  российских виноделов,
использующих для производства отечественный  виноград - разливать на территории
РФ вино из импортных виноматериалов  теперь будет запрещено.

 Закон о виноградарстве и виноделии, вступающий в силу 26 июня, позволит  снизить
количество контрафакта, продаваемого под видом российского вина,  а также
поддержать производство винограда в России. Закон определяет, какая продукция
признается фальсифицированной,  недоброкачественной и контрафактной, и
запрещает ее оборот. Кроме того,  устанавливаются особенности маркировки и продажи
вина в рознице: в  частности, производители и продавцы должны доводить до сведения 
потребителей информацию о сорте, месте происхождения и годе урожая  винограда, из
которого произведено вино; при этом на этикетке  виноградосодержащего алкоголя
крепостью не более 22% должно быть  указано, что это не вино, и продажа таких
напитков в торговом зале  отделяется от вина. 

Еще два основополагающих момента нового закона - нацеленность всех его  норм на то,
чтобы поддержать отрасль в расширении площадей виноградников  в России и
наращивании производства отечественной винодельческой  продукции, а также
указание, что государство будет продолжать оказывать  помощь отрасли.
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Поступайте правильно!  
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